

Bäume pflanzen und Klima schützen

ME www.main-echo.de/unser-echo/gruppen/Realschule-Grossostheim;verein0,72,B::art293497,5318555

RSGOH

Montag, 18. 12. 2017 - 12:13 Uhr

Am letzten November-Wochenende hatte die Organisation Plant-for-the-Planet in Zusammenarbeit mit dem Unternehmen SAF Holland nach Hösbach eingeladen, um Kinder im Alter von neun bis zwölf Jahren zu Klimabotschaftern auszubilden...

Am letzten November-Wochenende hatte die Organisation Plant-for-the-Planet in Zusammenarbeit mit dem Unternehmen SAF Holland nach Hösbach eingeladen, um Kinder im Alter von neun bis zwölf Jahren zu Klimabotschaftern auszubilden. Auch die Realschule Großostheim leistete dazu einen wertvollen Beitrag und schickte drei Schülerinnen und Schüler zu dieser Veranstaltung. Martin Kaat, Melissa Krause und Christopher Bautz aus der Klasse 5 d erfuhren dabei unter anderem, wie man Bäume richtig pflanzt, einen Vortrag zu Umweltthemen abwechslungsreich sowie interessant gestaltet und ihn nachhaltig vor der Klasse hält. Nun können unsere drei Klimabotschafter ihre Tätigkeit aufnehmen und an der Realschule Großostheim andere Kinder und Jugendliche von der Wichtigkeit des Klimaschutzes überzeugen.

Realschule Großostheim
Zur Welzbachhalle 1
63762 Großostheim
Telefon: 06026 999 515-0
Webseite: www.realschule-grossostheim.de